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Conselho Geral Extraordinário 

Ata nº8 de 2022_2023 

Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, pelas dezoito horas, reuniu o Conselho Geral na sede 

do Agrupamento de Escolas, sob a presidência de Sofia Marques, com a presença dos seguintes elementos:------- 

Nome Em representação de: Presença 

Cristina Sousa Câmara Municipal de Azambuja Falta justificada 

Filipa Franco Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Tânia Reis Câmara Municipal de Azambuja Falta justificada 

Gabriela Costa C. Local – Centro Social e Paroquial A. Cima Falta justificada 

Nuno Jorge C. Local - J. Freguesia Aveiras de Cima Presente 

Horácio C. Local - J. Freguesia Vale Paraíso Falta injustificada 

Lourença Simões Diretora Presente 

Ana Cristina Isidro Docentes Presente 

Carlos Mocho Docentes Falta injustificada 

Fátima Jesus Deus Docentes Presente 

Maria Rute Fonseca Docentes Falta justificada 

Patrícia Machado Docentes Presente 

Pedro Jesus Docentes Falta justificada 

Sérgio Troeira Docentes Presente 

Maria Graça Vicente Pessoal não docente Falta injustificada 

Susana Abreu Pessoal não docente Falta injustificada 

Sofia Marques  Pais e Enc. de Educação Presente 

Maria Couceiro Pais e Enc. de Educação Presente 

Marco Carvalhal Pais e Enc. de Educação Presente 

Sílvia Vítor Pais e Enc. de Educação Falta justificada 

Rita Torrão Pais e Enc. de Educação Falta justificada 

Vanessa Valente Pais e Enc. de Educação Falta injustificada 

Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------- 

Ponto Um: Apreciação do Relatório Final do PAA;----------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois: Apreciação do Plano de Ação Estratégico;------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto Três: Apreciação do Relatório Final de Autoavaliação;--------------------------------------------------------------------- 
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Ponto Quatro: Apresentação da Avaliação do Projeto de Intervenção da Diretora;----------------------------------------- 

Ponto Cinco: Aprovação das Propostas de Atividades de Enriquecimento Curricular;--------------------------------------  

Ponto Seis: Apresentação do Calendário Escolar 2023/2024;--------------------------------------------------------------------- 

Ponto Sete: Outros assuntos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A reunião começou com a Diretora do Agrupamento a apresentar um documento com um resumo da análise 

aos vários pontos a serem apreciados e decididos nesta reunião e expostos na ordem de trabalhos. O primeiro 

documento que foi apresentado e falado foi o que respeita ao ponto três, Relatório Final de Autoavaliação. 

Falou-se no sucesso e insucesso escolar e salientou-se o facto de o 3º ciclo apresentar a maior percentagem de 

insucesso escolar, sendo que o 8ºs e 9ºs anos apresentam uma percentagem grande de insucesso à disciplina de 

matemática. Falou-se sobre as medidas apresentadas pela escola para mitigar estes resultados, chegando-se à 

conclusão que as horas oferecidas pela Escola para reforço destas disciplinas, de forma facultativa, onde 

permitia que os alunos tirassem dúvidas e estudassem com o apoio de um professor da disciplina não tinha 

adesão por parte dos mesmos. Desta forma, no próximo ano letivo, e apreciando o ponto dois da ordem de 

trabalhos, o Plano de Ação Estratégico apresentado para esta medida, será criada a disciplina Matemática +, que 

consiste numa hora extra atribuída à disciplina de matemática para os 8º e 9º anos, dentro do horário letivo, 

que permita trabalhar onde tenham maior dificuldade.---------------------------------------------------------------------------- 

Foi referido pela Diretora, ainda respeitante a este ponto três, que este documento foi elaborado pelo 

Laboratório de Qualidade e analisou os dados provenientes da avaliação de todos agentes que fazem parte 

desta comunidade educativa, desde os alunos aos encarregados de educação, passando pelo pessoal docente e 

não docente, numa primeira análise, há que referir a baixa participação dos alunos e dos respetivos 

encarregados de educação do 1º ciclo na resposta ao formulário enviado para avaliação das várias áreas 

escolares e atividades desenvolvidas durante o ano letivo. É da responsabilidade de cada um dos agentes  a 

participação na escola para que esta seja inclusiva e aberta a toda a comunidade, sendo essencial que os 

maiores interessados possam dar a sua opinião e apresentar sugestões de melhoria. Foi questionado pelo 

conselheiro Marco Carvalhal se não seria melhore o resultado se fosse entregue o questionário em formato 

papel aos encarregados de educação e aos alunos uma vez que muitos deles não têm à vontade com as 

tecnologias. A professora Fátima Deus propôs que se enviasse o questionário ainda dentro do ano letivo para 

que se falasse aos alunos da importância em responder ao questionário.----------------------------------------------------- 

A presidente do Conselho Geral questionou a Diretora sobre o projeto dos manuais escolares digitais, que foi 

testado no 7º ano e se é para continuar. Foi informado que os alunos ainda se estão a habituar a utilizar o 

computador mas que o projeto tem imensa potencialidade e, desta forma, no próximo ano letivo será aplicado 

também aos 8ºs ano.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Seguiu-se para a análise do Relatório Final de PAA, onde se verificou a concretização das atividades propostas. A 

presidente do Conselho Geral questionou sobre o Programa Ubunto, que foi explicado como funcionou e a 

limitação em dar continuidade a este projeto dado que se aplica apenas ao 9º ano e os alunos saem da Escola 

no ano seguinte. Falou-se, também, no projeto de Mentoria, que se propõe uma melhoria no acompanhamento 

dos alunos no próximo ano letivo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao ponto cinco, Aprovação das Propostas de Atividades de Enriquecimento Curricular, foi 

apresentado e aprovado por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

O ponto analisado de seguida foi o ponto seis, onde foi apresentado o calendário escolar para o próximo ano 

letivo e onde foi explicada a tentativa de organização entre os três Agrupamentos de Escolas do Concelho de 

Azambuja de forma a facilitar a gestão familiar das famílias com filhos a frequentar mais do que um 

agrupamento.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Passado ao ponto em falta, o ponto quatro, a Diretora do Agrupamento cumpriu como se propôs aquando da 

elaboração do seu Projeto de Intervenção, à sua auto avaliação anual, apresentando assim alguns dados onde 

demonstrou qual o grau de cumprimento dos objetivos a que se propôs, justificando. Falou, ainda, dos projetos 

extra aos quais deu vida, como por exemplo o Smiledog. O representante da Junta de Freguesia de Vale do 

Paraíso, Nuno Jorge, informou que irão comparticipar com 50% dos custos deste projeto para os alunos 

residentes em Vale do Paraíso que frequentem o Agrupamento e façam parte deste projeto.-------------------------- 

Relativamente ao ponto sete, a Diretora do Agrupamento informou que irá haver uma alteração ao programa 

onde os pais consultam a informação sobre os alunos e onde carregam o cartão de refeições, que deixará de ser 

o GIAE e passará a ser o InovarMais.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Informou, ainda, a parceria que tem com as Juntas de Freguesias e o apoio que dão às escolas básicas da sua 

área. Neste sentido, informou que solicitou apoio à Câmara Municipal de Azambuja, para a Escola Básica de 

Aveiras de Cima que necessita de obras maiores e às quais as Juntas não conseguem dar resposta. O conselheiro 

Marco Carvalhal informou que a Associação de Pais também recebeu muitas queixas de pais ao longo do ano 

letivo e disponibilizou-se para visitar a escola, enquanto presidente desta Associação.------------------------------------ 

Ainda neste ponto, o conselheiro Nuno Jorge, em representação da Junta de Freguesia de Vale do Paraíso, 

informou que o centro escolar de Vale do Paraíso já é uma realidade que irá avançar até ao final de 2025 e que 

irá contar com 2 salas de pré escolar e três salas de 1º ciclo, deixando preparadas salas para berçário e creche.--- 

A Diretora informou, ainda, que foi reposta a verba referente ao POCH já referido na ata anterior.------------------- 
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Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho Geral deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a 

presente ata que depois de lida foi aprovada por todos os presentes. ---------------------------------------------------- 

 

O secretário                                                    A Presidente do Conselho Geral 

____________________                                                _______________________________ 
(Marco Carvalhal)                                                             (Sofia Marques de Andrade Nunes) 

 


